

**Madame,**

Vous découvrirez dans cette nouvelle newsletter les changements au sein de l'équipe d'energo.

Bonne lecture !



Meilleures salutations  
energo

Joël Lazarus  
Responsable Filiale Suisse romande et Tessin



## Du changement chez energo !

---



Après 16 ans passés au sein de notre association, M. Eric Albers a choisi de se lancer un nouveau défi professionnel. Engagé initialement pour le projet Energie 2000, secteur hôpitaux, il a ensuite participé à l'élaboration du nouveau programme d'optimisation des bâtiments publics.

En novembre 2000, il organise l'assemblée de constitution de l'association energo, présidée par Monsieur René Vuilleumier.

En 2001, le programme energo est lancé dans 14 bâtiments du canton de Vaud et 13 EMS de Fribourg. M. Albers développe le concept energo qui fait appel à des bureaux d'ingénieurs externes et met en place leur certification energo. En parallèle, il dispense les premiers séminaires sur la gestion de l'énergie. Aujourd'hui, plus d'une vingtaine de formations sont proposées chaque année.

M. Albers développe l'application [www.energostat.ch](http://www.energostat.ch), basée sur une première version de l'outil informatique TENER de l'État de Vaud. Depuis 2006, cette base de données est notre outil de gestion de la consommation d'énergie pour plus de 4'000 bâtiments.

Enfin, il crée une antenne energo au Tessin en 2009.

Grâce à son engagement, M. Albers a largement contribué à la mise en place du programme energo dans son ensemble et à la réputation dont energo jouit en Suisse romande aujourd'hui. Nous tenons à saluer tout le travail accompli durant ces 16 années et lui souhaitons plein succès pour la suite de son parcours professionnel.

Pour assurer la continuité au sein de notre association, M. Joël Lazarus reprend le poste de responsable Filiale Suisse romande et Tessin. M. Lazarus a rejoint l'association energo en 2009 en qualité de chef de projet. Dans cette fonction, il a déjà réalisé avec succès de nombreux projets d'optimisation énergétique, parmi lesquels :

- un projet pilote sur un immeuble d'habitation à Renens, dont l'objectif est la division des émissions de CO2 par 4.
- le lancement du projet « 1'000 bâtiments » locatifs à Genève, consistant en une démarche d'optimisation à grande échelle.
- de nombreux projets auprès de communes, notamment Montreux, Onex, Delémont et Porrentruy.

En maintenant des relations de confiance aussi bien avec notre clientèle qu'avec les différents bureaux d'ingénieurs, M. Lazarus souhaite pérenniser le travail de son prédécesseur et déployer la démarche energo à grande échelle, afin que celle-ci devienne plus systématique dans l'exploitation des bâtiments. L'enjeu en est le positionnement d'energo comme centre de compétence national.

## Pour en savoir plus ....

---

Pour suivre notre actualité, découvrir nos réalisations et nos offres, visitez régulièrement notre site [www.energo.ch](http://www.energo.ch)

Pour vous désabonner d'energo@NEWS, [cliquez ici](#).

Merci de ne pas répondre à ce message.  
Pour plus d'informations, envoyez un mail à [info.fr@energo.ch](mailto:info.fr@energo.ch).

energo · Filiale Suisse romande · Rte du Bois 37 · CP 248 · CH-1024 Ecublens · T. +41 (0)21 694 48 24